



2 Pièces

49 m²

Réf. 6860-M405

1 185 000 €

Tignes

Appartement à vendre (73320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur du projet Genesis à Tignes, la Résidence Mira s'impose comme une adresse d'exception au pied des pistes. Elle propose des services premium : espace bien-être avec piscine, spa et fitness, ski shop, restaurants, bar rooftop panoramique, conciergerie et club enfants. Un art de vivre raffiné au sein du quartier historique du Lavachet. Découvrez cet appartement de 49 m² composé d'une entrée, un coin montagne, une cuisine ouverte sur le séjour, d'une chambre double et d'une salle d'eau indépendante. Un balcon de 8 m² prolonge les espaces de vie et invite à profiter pleinement des vues sur ...

At the heart of the genesis project in tignes, the mira residence stands out as an exceptional address at the foot of the slopes. It offers premium services: a wellness area with a swimming pool, spa and fitness center, a ski shop, restaurants, a panoramic rooftop bar, concierge service, and a kids' club. A refined lifestyle awaits in the historic lavachet district. Discover this 49 sqm apartment comprising an entrance hall, a cabin, an open-plan kitchen/living room, a double bedroom, and a separate shower room. An 8 sqm balcony extends the living space and invites you to fully enjoy the ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

